



<https://doi.org/10.24245/mim.v41iEnero.10353>

Hospitales Ángeles Health System: innovación y excelencia académica para la formación de profesionales de la salud en México

Hospitals Angeles Health System: Innovation and academic excellence for the training of health professionals in Mexico.

Olegario Vázquez Aldir

En el contexto actual de transformación de la medicina, la incorporación de tecnologías avanzadas, como la robótica y la inteligencia artificial, están modificando profundamente los enfoques en la atención médica especializada. Este cambio implica la necesidad de desarrollar nuevas competencias y habilidades en los profesionales de la salud, especialmente en el uso y dominio de equipos médicos modernos. Las instituciones de salud, por lo tanto, están llamadas a garantizar una preparación sólida que permita a sus profesionales enfrentar los desafíos y aprovechar las oportunidades del futuro.

En Hospitales Ángeles Health System, comprendemos esta responsabilidad como un pilar esencial para ofrecer servicios de salud de alta calidad. Con ese compromiso, hemos emprendido una profunda transformación, en la que no solo se ha incorporado tecnología de punta en nuestras instalaciones y dispositivos médicos, sino que también se han fortalecido nuestros sistemas de información en análisis clínicos y se ha consolidado una estructura académica robusta. Este enfoque académico garantiza la transferencia de conocimiento en toda nuestra red hospitalaria, favoreciendo el desarrollo profesional continuo de nuestros médicos y especialistas en formación.

El compromiso de nuestra organización con la actualización y el avance en la ciencia médica se refleja en la creación de espacios de aprendiza-

Presidente del Grupo Vazol.

Correspondencia

Olegario Vázquez Aldir
ova@grupovazol.com

Este artículo debe citarse como:

Vázquez-Aldir O. Hospitales Ángeles Health System: innovación y excelencia académica para la formación de profesionales de la salud en México. Med Int Méx 2025; 41 (1): 1-2.

je, tanto prácticos, como virtuales, que faciliten la capacitación constante de los profesionales de la salud. Para ello, se están desarrollando áreas de simulación médica en las que los médicos pueden adquirir y practicar habilidades en un entorno controlado, antes de enfrentarse a situaciones reales en el ámbito clínico.

Nuestro sistema integral de atención cuenta con más de 2000 egresados y 441 médicos que cursan programas de especialidad y alta especialidad cada año, con estas cifras Hospital Ángeles se posiciona como la institución privada de salud que ha aportado el mayor número de egresados al sistema nacional de salud. Cada año, en total 120 médicos especialistas culminan su formación en programas teórico-prácticos, los cuales se desarrollan en un entorno clínico de vanguardia. Actualmente, se ofrecen especialidades en áreas clave como Medicina Interna, Medicina Crítica, Anestesiología, Cirugía, Ginecología y Obstetricia, Pediatría, Neonatología, Ortopedia y Traumatología y Radiología e Imagen y, a partir del próximo año, se sumarán Cardiología, Gastroenterología, Hematología,

Otorrinolaringología y Radiooncología, junto con diversos programas de alta especialidad que refuerzan nuestro compromiso con la excelencia académica.

Para finales de este año, el sistema contará con 44 programas de residencia, 37 cursos de alta especialidad y 19 programas de internado que suman un total de 330 alumnos de pregrado. Además, mantenemos convenios académicos con las universidades más prestigiosas del país y colaboramos estrechamente con instituciones internacionales, como Texas Children's Hospital y Cleveland Clinic, uno de los hospitales más reconocidos en Estados Unidos.

Invitamos a los médicos internistas y a todos los profesionales de la salud a conocer de cerca estas oportunidades formativas que Hospital Ángeles Health System ofrece a través de su red hospitalaria. Estamos convencidos de que una educación continua y una práctica médica innovadora son esenciales para enfrentar los desafíos de la medicina moderna y continuar garantizando servicios de salud de calidad en México.